

Protokoll der KiK- Sitzung in Tegel-Süd am 23.10.2013

1. Aktuelles

- Eine aktuelle Telefonliste des RSD West wurde ausgeteilt. Auch künftig werden wir die Listen aktualisiert an die KiK- Teilnehmer verteilen.
 - Die Kampagne „Kein Raum für Missbrauch“ wurde vorgestellt. Das Informationsschreiben des Bezirksstadtrats zum Thema befindet sich im Anhang.
 - **Warnung:** Derzeit läuft ein Mann mit einem Hund in Tegel rum und spricht Kinder an. Er behauptet, die Eltern hätten ihn beauftragt sie, die Kinder, mitzunehmen/ abzuholen. Die Polizei ist informiert.
 - Ab 11.11.2013 beginnt eine neue Ärztin im KJDG (ehemalige Stelle von Fr. Lietz). Ihr Name ist Christina Fernandes. Die neue Leitung des KJGD ist Frau Woywod- Kaufmann.
 - Ab dem 14.02.2014 findet die Aktionswoche zum Thema „Kinder aus Suchtfamilien“ statt. In der Woche soll dem Thema im Kiez vermehrte Aufmerksamkeit gewidmet werden. Am 30.10.2013 findet ein erstes Treffen statt (15:30 Uhr im Foyer der Havel-Müller-GS) um bisherige Ideen zu besprechen:
 - Eine erwachsene Person aus einer Suchtfamilie erzählt von den eigenen Erfahrungen und Empfindungen als Kind aus erwachsener Sicht
 - Anfrage bei Plan- und Leitstelle von der BZGA, ob die Möglichkeit besteht, in der Zeit einen speziellen Film im Kino in den Borsighallen zu zeigen
- ➔ Bei dem Treffen am 30.10.13 wurde besprochen, dass die Alfred- Brehm GS Schültern etwas in den Klassen anbieten wird. Ab Dezember wird Nacoa die verschiedenen Aktionen in Berlin auf ihrer Internetseite veröffentlichen.
- <http://www.nacoa.de/>

2. Aktualisierung der Beratungsmappe

Die KiK Beratungsmappe wurde erneut aktualisiert. Teilnehmer, die eine Beratungsmappe besitzen, aber nicht bei der Aktualisierung dabei waren, können sich gern bei mir unter kik@trapez-berlin.de melden, sodass ich Ihnen die Unterlagen zukommen lasse.

Bei der Aktualisierung stellte sich heraus, dass der DiBs Flyer nicht aktuell ist. Beim nächsten Treffen wird der Aktuelle ausgegeben.

Wunsch: In die Mappe die „Stiftung für Familien“ mit aufnehmen und generelle Infos, wo man Stiftungsanträge stellen kann.

3. Planung der kommenden Treffen

Die Treffen im Jahr 2014 wurden besprochen. Diese finden statt:

Mittwoch 12.03.2014 → Das neue Projekt der Familienhebammen soll vorgestellt werden. Idee: Kann Fr. Zacharias das tun? Fr. Keppel wird die Koordinatorin fragen, ob sie sich vorstellen kann zum KiK- Treffen zu kommen

Mittwoch 14.05.2014→ Bindung: Austausch über Grundlagen (Bedeutung, Typen ect.) und Angebote im Kiez zum Thema Bindung

Mittwoch 02.07.2014 → Bindungsstörungen (bei psychisch kranken Eltern).
Referentenidee: Bärbel Derksen (Ausbilderin EPB)

Mittwoch 08.10.2014

Desweiteren wurde erneut ein Meinungsbild der Teilnehmer eingeholt. Folgende Themen stoßen ebenfalls auf Interesse:

- Suchtprävention (vor allem Computerspiele, Fernsehen etc.)
- Zusammenarbeit Kinderschutzteam und Schule
(Fr. Brüling bot an, zu diesem Thema etwas vorzustellen)
- Ab wann ist es ein Kinderschutzfall? Insbesondere bei Verwahrlosung? Hierzu auch: Wie nutze ich die Ankerbögen richtig?
- Hr. De la Chaux bot an bei Interesse einen weiteren Input über psychische Erkrankungen zu geben.

Das nächste KiK- Treffen findet am 12.03.2014 um 17:00 Uhr bei Trapez statt.